
十日市場保育園 保護者アンケート（令和 4 年 4 月～令和 5 年 2 月） 

 

  保護者の皆様には、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。あたたかいお言葉や 

 ご意見等を真摯に受け止め、保育・教育の向上に努めてまいります。 

  アンケートの集計結果と、自由記述について、ご報告させていただきます。 

 

  （1）実施方法・・・全世帯にメールによるアンケートフォームを配信 

  （2）実施期間・・・令和 5 年 2 月 17 日～3 月 4 日 

  （3）評価基準・・・3 段階 

  （4）回 答 率・・・98 在園児中 59 人分回答 60％ 

 

  

   Ⅰ.保育園運営について 

      1. 保育方針や保育目標に沿った保育が行われていると思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



6. クラスの様子は、クラスだより、ホームページ等でわかりやすく伝える工夫や配慮がされていると思いますか 

 

 

 

 

 

5. 保護者に出す文章や事務連絡・園だより等は、わかりやすく伝える工夫や配慮がされていると思いますか 



 

 

 

   Ⅱ.保育内容について  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

4.  保育者は、お子さんひとりひとりを理解し、気持ちや意見等を受け止め、保育にあたっていると思いますか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.  育児日記や送迎時の保育者との対話を通して、お子さんの様子について情報交換ができていると思いますか 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ 園の総合的な評価について 

 

 

 

 

  

9. 園だより等は、現在紙で配布していますが、メールに添付しての配布を検討しています。どちらが良いでしょうか 

10.（コロナ禍に入園された方のみ）入園にあたり、重要事項説明書・しおり等書面でのやりとりとなってしまいましたが、困

りごとや不安はありましたか 



Ⅳ その他 （ご意見と園からの回答） 

 

＜保育について＞ 

・いつも保育にあたりありがとうございます。子供もいつも保育園を楽しみに行っています。クラスの担任の先

生以外の先生もみんなで保育してくれている印象があり、とても嬉しく有難いです。これからも宜しくお願い致

します。 

・毎日楽しく保育園に通わせていただいています。土曜日も預かっていただけてとても助かっています。ありが

とうございます。 

・今のところ特に不満は無いです。 

・毎日楽しみに登園しているので、今で満足です。 

・子ども達が楽しく保育園に登園しており、先生方には大変感謝しております。お忙しい中保護者とも積極的に

コミュニケーションを取ってくださりありがたく思います。今後ともよろしくお願い致します。 

・いつもあたたかい保育をありがとうございます。先生方がいつも優しく子供たちを受け入れてくださるので、

安心して我が子を預けられていました。運動会や発表会での取り組みも、数多く大変だったかと思いますが、子

供たちの成長をたくさん見ることかでき、嬉しかったです。 

・沢山のお子さんがいる中でお迎えや連絡帳で自身の子供の様子を伝えてくれるので想像して楽しそうだなとか

先生も大変だったろうなと毎日色々と感じています。初めての子育てで不安も沢山あります。このままで良いの

かな、こんな時どうすればいいのだろうと言う時に先生に聞いてみたり伝えてもらったりとても心強いです。子

供本人も保育園に行ってからどんどん成長して私たちだけではここまで来れなかったなと思います。先生達には

とても感謝しております。これからもよろしくお願いします。 

・いつもありがとうございます。 

・昔ながらの私立の保育園のやり方だなと思う事があるので現代のやり方にどんどん変化させていってもいいの

ではないかと思う時もあります。その方が先生達の負担も減るのではと思うことがあります。子どもへの関わり

に関してはとても満足しています。子どもも楽しく通えているので先生達にとても感謝です。 

・時々報連相がクラス間で出来ていないのかな…と感じます。朝礼や職員会議などで様々な連絡はしているので

しょうか？少し気になりました。 

 

▷園から 

ご意見ありがとうございます。 

・現在、当園でも子ども主体の（子どもが主人公の）保育を意識して、保育内容を少しずつ変革させていると

ころです。ご指摘ありがとうございます。 

・園内での情報の連携がうまくできていないところがあり、申し訳ございません。朝の連絡事項は、早番のお

部屋でまとめ、職員全員で共有できるように努めておりますが、さらに職員間で共有が行えるように改善して

いきます。 

 

＜行事について＞ 

・コロナ禍でなかなか難しいですが、公園に遠足くらいはあってもいいかなぁと思います。 

・春夏秋冬のイベント事などを設けて頂き、とても楽しい園生活を送っていると思います。母の日、父の日、敬

老の日などをまとめて家族の日がありましたが、敬老の日だけは別で何かとして頂けたら嬉しかったです。 

・コロナ禍で大変だろうけど、もう少し保護者が参加出来る行事があると、嬉しい。 

・生活発表会でのご指導をありがとうございました。例年発表会を見ていての感想です。お遊戯なのですが、曲

目を男女別で振り分けるのは現代的ではないのかな、と感じております。青組さんのように混合でやったほうが



「女の子っぽい」「男の子っぽい」に固定化されず良いと思いました。 

 

▷園から 

・今年度は、感染症拡大防止のため様々な制約がありましたが、来年度からは制約がなくなる見通しです。こ

どもたちにとって、良い経験となる行事を計画してまいります。 

・お遊戯については、基本的に子ども達それぞれが好きな曲を選んでいますが、「男の子」「女の子」と意図的

に分けているようにならないように、配慮していきます。 

 

＜お知らせ・お便りについて＞ 

・園だよりはメールでもいいです。給食の献立は毎日見るので紙がいいです！ 

・園だより等の予定や持ち物が分かりやすくなって良かったです。ありがとうございます。 

・いつもお世話になっております。未満児の連絡帳を電子化する予定はありませんか。先生方が毎日書いてくだ

さる手書きの連絡帳もとても温かみがあり、宝物だと思っていて、将来子供に見せてあげたいです。その反面、

毎日一人ひとりに手書きで書くのは、先生方の負担が大きくないのか、心配になってしまいます。また、未満児

はまだ上手に喋れないので、園での普段の様子をもう少し動画や写真で知りたいです。 

・ホームページの園での写真なども少し更新率を増やして欲しい。 

 

▷園から 

ご意見をありがとうございます。 

・園だよりは、確実に読んでいただくために、紙で発行しています。子どもたちの様子が伝わる写真の魅力も

感じており、お便りの在り方を検討しているところです。 

・連絡帳等の電子化についても、資源保護や効率化の観点からも検討しているところですが、まだ具体的では

ありません。 

 

＜安全面について＞ 

・園の南側の駐車場の街灯が 1 つしかなく、冬のお迎え時暗く感じることがあるので、街灯を増やしてもう少し

明るくしてもらえると良いかなと思います。 

・入園時の不安そうな状態から今では、先生やお友達が大好きになり毎日保育園に行くことを楽しみにしていま

す。よく保育園でほめられたことを話してくれるのでいいところを見つけて声をかけてくれているのだとありが

たく感じています。全体的にとても満足していますが、安全面について、1 点不安に思うことがあります。お迎

えの際に、周りに誰もいないのに園門の扉が開きっぱなしになっている状態がよく見受けられます。親御さんへ

の注意喚起だけでは完全に防ぐことは難しいと思いますので、開きっぱなしにならないようなシステムや機能を

追加するべきではないかと思います。また、入り口横のシャッターの部分は子供が花壇を越えて隙間から外に出

られそうだと思います。いつか子供が知らずに外に出てしまうといった事故が起きるのではないかと懸念してい

ますので対策を希望します。 

 

▷園から 

ご指摘ありがとうございます。 

・園の南側の駐車場の街灯をすぐに増設することはできないのですが、対応を検討いたします。 

・門扉の開閉については注意喚起を追加しつつ、さらなる対応を考えていきます。アコーディオン門扉には、

隙間から出られないようにネットをかけることにいたしました。 

 



＜その他＞ 

・2 月に座布団カバーの準備をお願いされたが、働いているので、できれば 12 月の時点で準備の呼びかけをし

てもらいたい。回収は 2 月で構わないので。 

・進級前の備品準備の連絡をもう少し早く提示してほしい。 

・赤組、体温測定の紙と手帳の 2 箇所に記入しなければならないので、できれば手帳のみの記入にしていただき

たいです。 

・園服があると有り難いです。結構園庭の芝や製作での色移りが服を洗う時に大変だなと思います。 

・子どもが楽しく通わせていただいております。意見を迅速に対応していただき、ありがとうございます。職員

紹介の先生方のひらがな表記も読み方が分からない先生もいらっしゃったので分かりやすくてとても良かった

です。今後ともよろしくお願いします。 

 

▷園から 

ご意見ありがとうございます。 

・準備品の連絡を、早めにできるようにいたします。 

・感染対策として、健康カードのご提出にご協力いただきありがとうございました。来年度からは、体温記入は

お便り帳（育児日記）にしていただくことに統一いたします。 

・当園では園服は、ご負担額が増えないようにと指定はしておりません。製作で汚れそうなときには、スモック

を着用しておりますが、日々の活動でも服は汚れてしまうことをご了承 

 

ください。 

 

 

たくさんのご意見をありがとうございました。 

こども達が安心して楽しく過ごすことができ、保護者の方にも安心して預けていただきできるように、保育・教

育内容とともに安全管理にも努めてまいります。 

今年度もたくさんのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。 

 

令和 5 年 3 月 30 日 

十日市場保育園 


